



Bruno Salomon, podologue niortais, à la tête de l'Union nationale des Podologues

jeudi 11 janvier 2024, par [lpe](#)

Bruno Salomon a été élu lors de l'assemblée générale de l'Union des Podologues, le 15 décembre dernier. Pédicure-podologue établi à Niort depuis 1988, Bruno Salomon apporte avec lui une vaste expérience et une passion indéfectible pour le bien-être des patients et le développement de la profession. Fort de ses nombreux mandats syndicaux et de représentation professionnelle, Bruno Salomon a été à l'origine de la création de ce jeune syndicat professionnel il y a deux ans.

Le nouveau président, qui a pris ses fonctions le 1er janvier, a déclaré vouloir "*mettre l'accent sur la promotion d'une information professionnelle juste, sur le renforcement des liens avec nos partenaires et la défense des intérêts des professionnels*".

Son élection s'inscrit dans la continuité des missions menées par ses prédécesseurs dans le positionnement du syndicat, caractérisé par l'innovation, la collaboration et le progrès continu.

Plus : www.union-des-podologues.fr et la revue du syndicat [à découvrir ICI](#)

